

## **Guillaume Sainteny**

Guillaume Sainteny est diplômé de l'Institut d'études politiques de Paris, titulaire d'un MBA, d'une maîtrise en droit, d'un doctorat en science politique et ancien auditeur de l'Institut des hautes études de défense nationale. Il a exercé plusieurs fonctions au sein du Ministère de l'Écologie, du Développement durable et de l'Énergie, notamment celles de Directeur adjoint du cabinet du Ministre puis de Directeur des études économiques et de l'évaluation environnementale. Il enseigne le développement durable à AgroParisTech après l'avoir enseigné à Sciences-Po et à l'Ecole Polytechnique. Il siège aujourd'hui dans différents organismes (Académie d'agriculture de France, Conseil national de la biodiversité, Comité d'orientation de la Fédération des parcs naturels régionaux, etc.). Les travaux et publications de Guillaume Sainteny portent, notamment, sur les politiques de l'environnement, l'écofiscalité, la biodiversité, le changement climatique.

Guillaume Sainteny is a graduate of the Institute of Political Studies in Paris, holder of an MBA, a master's degree in law, a doctorate in political science and former auditor of the Institut des Hautes Etudes de Défense Nationale. He has held several positions within the Ministry of Ecology, Sustainable Development and Energy, including those of Deputy Director of the Minister's Cabinet and then Director of Economic Studies and Environmental Assessment. He teaches sustainable development at AgroParisTech after having taught at Sciences-Po and at the Ecole Polytechnique. He currently sits in various organizations (French Academy of Agriculture, National Biodiversity Council, Steering Committee of the Federation of Regional Natural Parks, etc.). Guillaume Sainteny's work and publications focus, in particular, on environmental policies, eco-taxation, biodiversity and climate change.